

## Article Hermes 19/5 CAES

Le 19 mai, le pôle sécurité routière a organisé une session de sensibilisation à la trajectoire de sécurité en partenariat avec les gendarmes de l'escadron motorisé de Digne-les-Bains, pour le Comité d'Action et d'Entraides Sociales (CAES : association nationale dédiée aux délégués et inspecteurs du permis de conduire) présidé par Monsieur Gaston GAY, inspecteur retraité des Hautes-Alpes. Ceux-ci, issus de toute la France, n'ont pas forcément la possibilité de pratiquer des déplacements sur des routes de montagne. Après un repas pris en commun, l'après-midi a été consacrée à la présentation et à des démonstrations des différents types gilets ou du pantalon airbag. Puis, les gendarmes de l'escadron motorisé ont présenté la théorie de la trajectoire de sécurité telle qu'ils la pratiquent au quotidien, ce qui a permis d'échanger sur les quelques différences avec celle exigée pour le permis moto. A l'issue de la théorie, pour la première fois, il leur a été permis de la mettre en pratique la trajectoire de sécurité accompagnés des gendarmes sur un territoire particulièrement adapté lors d'un périple entre Digne-les-Bains et la frontière avec les Hautes-Alpes. Ils sont repartis riches d'enseignements, de souvenirs et de goodies fournis par le pôle sécurité routière de la préfecture 04 utiles à la pratique de leur passion.

